

③観光マップへの散策路の標示依頼（場所・距離等）

ごについての開催周知、
案内

—シリーズ—
『初心に聴く』③

な団体などで話題になるのが、リーダーや役員になる重要な課題として人材育成などの場を是非設けていただきたい。

どうしても、一度役付けになると重複してたずさわることになり、運営上問題になりがちです。

さて、各地を渡り歩いて感じることは、三春町行政指導のスピード化には、強い感銘を覚えます。例えば、資源ゴミの分別化は全国に先がけて細かい分類をし、あらゆる部署で徹底されていることです。

又、原発事故のヨウ素対応もトップスタートでした。ですから、信頼できる三春町の下で生活することに、強い喜びを感じます。

動を行つてゐる事に感銘致しました。敬老会そして町民の健康づくりに関する活動又、施設ホームの視察等どれも大切な事だと感じています。特に介護老人ホームあぶくま荘見学の際に幾つかの課題が挙げられており、今後の活動に活かせて行きたいと思います。この様に地域の皆様自らが積極的に参加し、様々な体験をする事により疑問や意見が出せる事は地域の活性化に大きく役立つ事だと思います。

私とりましては、初めての経験ですが、これから高齢化社会に向けて取り組む課題は沢山あると思います。一つ一つ勉強しながら少しでも前進出来る様努力して行きたいと思います。

ができます。皆さんも健康と体力づくりの一つとして自分の体力に合わせて無理をしないで味わつて見てはいかがでしようか。

改めて自然に溢れる小さな城下町三春の良さがわかる事でしょう。

部会だより



「三春わが街」第六十八号
発行日 平成二十五年六月三十日
発行 三春まちづくり協会
編集 三春まちづくり協会
広報部会
三春町大字貞山字泉沢一〇〇一
(六二) 三九八八

のだと。▼まちづくりを
いつやるか？『今でしょ！』
と言つてゐる先生がいます。
私も今から、「俺がやらな
くて誰がやる」の気概を持
ち自分なりに勉強し、努力す
して行こうと思います。ま
ず「決断！」、今後よろし
くお願ひいたします。

編集後記